

NEUBAU HAUS 12

Angebot für Menschen mit Demenz
im Psychiatrischen Pflegeheim

Sicher sind Ihnen die umfangreichen Baumaßnahmen auf unserem Gelände aufgefallen. Hiermit möchten wir Sie über die Hintergründe informieren und Sie um Verständnis für die hierdurch entstehenden Unannehmlichkeiten bitten.

möchten Geborgenheit und Orientierung bieten. Darum richten wir das Konzept an dem Leitbild der privaten Wohnung aus, um vertraute Erfahrungen fortzuführen.

WARUM BAUEN WIR?

Die Bevölkerung unserer Region altert und damit erhöht sich auch die Anzahl der Menschen mit gerontopsychiatrischen Erkrankungen. Vor allem der Anteil von Menschen mit Demenz nimmt zu. Zukünftig und dauerhaft möchten wir Betroffenen ein Versorgungsangebot im Rahmen des Gerontopsychiatrischen Zentrums bieten – von der ambulanten und stationären Akutbehandlung bis hin zur professionellen Pflege.

UNSERE ZIELE

Der Neubau des Psychiatrischen Pflegeheims wird ein Lebensraum und ein Zuhause für Menschen mit Demenz. Unser Konzept sieht ein wertschätzendes und professionell pflegendes Wohnumfeld vor. Wir

ARCHITEKTUR

Der Bau wird aus drei Etagen mit je zwei Wohngruppen bestehen. Jede Wohngruppe bietet Platz für 13 bis 14 Personen. Es sind 71 Einzel- und 6 Doppelzimmer vorgesehen. Die großzügig geschnittenen Zimmer, Flure und Aufenthaltsräume bieten barrierefreie Bewegungsmöglichkeiten. Große Innenhöfe laden zum Verweilen an der frischen Luft ein und bringen viel Tageslicht auch in das Innere des Gebäudes. Das erleichtert die zeitliche Orientierung. Für die unterschiedlichen Bedürfnislagen und Erkrankungsstadien wird es angepasste bauliche Bedingungen geben. Architektur und Einrichtung sollen ein möglichst reibungsloses Arbeiten für unsere Mitarbeiter ermöglichen.

Der Neubau wird voraussichtlich Ende 2018 bezugsfertig sein.



Ansicht Fassade

